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INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 
 

 
PRI PODRÍA PRESENTAR UN RECURSO ANTE IEQ POR CANCHA DE PANCHO 
 
El Presidente del Revolucionario Institucional (PRI) del Municipio de Querétaro y también Regidor del Ayuntamiento 
capitalino, Mauricio Ortiz Proal, habló en relación a la cancha de futbol 7 que se ubicada en la esquina de Belém y Píe de 
la Cuesta en la delegación de Epigmenio González, la cual tiene la imagen del Alcalde Francisco Domínguez, señaló que 
”el PRI va a revisar con mucha puntualidad quién realizó esta obra de promoción” y en dado caso de que se compruebe 
que  fue  por  parte  de  la  Administración  Municipal  se  va  a  presentar  un  recurso  ante  el  Instituto  Electoral  de 
Querétaro. 
 
El  priista  recordó  que  la  obra  pública  y  los  trabajos  que  realice  la  Administración  Municipal  no  deben  estar 
acompañados de  imágenes de carácter personal  sólo en el  caso de  los  informes anuales por parte de cada gobierno. 
Expuso que la nota que sacó Ciudad y Poder la están revisando minuciosamente y al mismo tiempo la evidencia física 
para detallar si Francisco Domínguez está violando alguna disposición de carácter normativo electoral, en caso de que 
sea  así  se  procederá  con  todas  las  consecuencias  que  contraiga.  (CyP  web 
http://www.ciudadypoder.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=8156:pri‐
podr%C3%ADa‐presentar‐un‐recurso‐ante‐ieq‐por‐cancha‐de‐pancho&Itemid=8)  
 
 
ADELANTA EL LEGISLADOR HIRAM RUBIO GARCÍA 
SÉPTIMO CONSEJERO PARA ESTA SEMANA 
Por Yoheme Pomares 
 
A  más  tardar  en  la  próxima  sesión  de  Pleno  se  elegirá  el  séptimo  consejero  del  Instituto  Electoral  de  Querétaro, 
adelanté el Presidente de la Mesa Directiva de la LVI Legislatura Local, Hiram Rubio Gracía. 
 
“No obstante que no se alcanzó la votación requerida para que procediera ya la elección, yo espero que en la siguiente 
sesión podamos tener de forma definitiva resuelto este tema”. (C p.2) 
 
 
MULTARÍAN A DIPUTADOS CON 3 MDP 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Sería una "pena que la LVI Legislatura local  fuera multada por el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (TEPJF)", ante el incumplimiento, que por ley tiene, para la elección del séptimo integrante del 
Consejo  General  del  Instituto  Electoral  del  estado  de  Querétaro  (IEQ),  aseveró  el  diputado  federal  priísta,  Jesús 
Rodríguez Hernández. 
 
Ello, dijo,  luego de que por cuarta ocasión se complicarán  las deliberaciones en  la Cámara de Diputados  local ante el 
empecinamiento  de  la  bancada  del  PAN  por  imponer  una  persona  incondicional,  misma  que  no  ha  logrado  los 
consensos necesarios y una mayoría calificada para dicha elección, como lo marca el artículo 17 de la Ley Orgánica. (DQ 
p.1) 
 
 
 
 
 
 



  
LUNES 13 DE JUNIO DE 2011 

 

2 
 

LAMENTA QUE MULTEN A LEGISLATURA 
 
El diputado  federal priísta  Jesús Rodríguez Hernández declaró que  sería una pena que  la LVI Legislatura  local  fuera 
multada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ante el incumplimiento que por ley tiene, para la 
elección del séptimo integrante del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ).  
 
Ello, dijo,  luego de que por cuarta ocasión se complicaran  las deliberaciones en  la Cámara de Diputados  local ante el 
empecinamiento  de  la  bancada  del  PAN  por  imponer  a  una  persona  incondicional,  misma  que  no  ha  logrado  los 
consensos necesarios y una mayoría calificada para dicha elección, como lo marca el Artículo 17 de la Ley Orgánica.  
 
Y  es  que  mientras  los  Legisladores  locales  no  se  pongan  de  acuerdo,  el  Tribunal  podría  imponer  una  sanción  que 
superaría los tres millones de pesos por desacato a la resolución emitida el pasado 27 de abril, y que sentaría 'funestos' 
precedentes para la Institución encargada de conducir los procesos electorales en la entidad.  
 
Al  igual que ocurre en la Cámara de Diputados a nivel nacional con la elección de los Consejeros del IFE, en donde el 
PAN insiste en imponer a incondicionales, se está reeditando en Querétaro con el Consejero que falta por Elegir.  
 
El diputado federal lamentó que en el seno del Congreso local haya falta de sensibilidad política y una marcada necedad 
por parte del PAN, quienes ven en esta elección la oportunidad de imponer un aliado, como si los cargos de Consejero 
Electoral se repartieran. (am p. 3)  
 
 

ULTIMATUM AL CONGRESO LOCAL  

De no elegir al séptimo consejero del IEQ, enfrentará una multa hasta por tres millones de pesos, advierte el 
diputado federal Jesús Rodríguez Hernández  
Por Yoheme Pomares 
 
Sería una pena que la LVI Legislatura local fuera multada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF),  ante  el  incumplimiento,  que  por  ley  tiene,  para  la  elección  del  séptimo  integrante  del  Consejo  General  del 
Instituto Electoral del estado de Querétaro (IEQ), señaló el diputado federal priísta, Jesús Rodríguez Hernández. 
 
Esto  luego de que por  cuarta ocasión  se  complicaran  las deliberaciones  en  la Cámara, Rodríguez Hernández precisó 
que ante el empecinamiento de la bancada del PAN, por imponer una persona incondicional, misma que no ha logrado 
los consensos necesarios y una mayoría calificada para dicha elección, como lo marca el Artículo 17 de la Ley Orgánica. 
Y es que mientras los legisladores locales no se pongan de acuerdo, el máximo órgano procurador de justicia electoral 
en el país, podría imponer una sanción que superaría los tres millones de pesos, por desacato a la resolución emitida el 
pasado  27  de  abril,  y  que  sentaría  funestos  precedentes,  para  la  institución  encargada  de  conducir  los  procesos 
electorales en nuestra entidad. (C p.1) 
 

 
OPINION 
“EN LA MIRA” 
Por Luis Armando Campero 
 
LOS QUE LA PAGAN SON OTROS 
 
Que por desacato, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación podría multar al congreso queretano hasta 
por 3 millones de pesos, todo por ni ponerse de acuerdo con la elección del séptimo consejero del IEQ. 
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Es decir que los queretanos –y no el bolsillo de los diputados como debería ser‐ vamos a pagar los berrinches del PAN, y 
la incompetencia del G‐15, que eso de encontrar acuerdos nunca se les ha dado. 
 
Para que duela en serio, el dinero de la multa deberá de salir del bolsillo de los diputados, como castigo a no saber hacer 
su trabajo. (C p. 2) 

 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 

PAN 
 
INVITA BÁEZ A ERICA SALAS A “SU PROYECTO” 
 
Por Sergio Hernández 
 
José Báez Guerrero diec que tiene “padrino” y que es el partido; invita a Erica Salas a su proyecto; llama a reestablecer 
el diálogo con el IEQ “porque el PAN siempre ha defendido las instituciones” y señala que la dterminación de elegir al 
séptimo consejero debe de provenir de los 84 miembros del consejo partidista. (N p.4) 
 
 
CARICATURA “EL PODIO” ASPIRANTES A LA DIRECCIÓN DEL COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL DEL PAN 
Por Pépe Gómez 
(DQ p.3) 
 
 
INSERCIÓN GRUPO INFORMATIVO ASÍ SUCEDE.  
Anuncia transmisión este 13 de junio de entrevista exclusiva con el Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, 
Gustavo Enrique Madero Muñoz, en las tres emisiones de Así Sucede a través de Radar 107.5 de FM.  
 
 
 
PRI 
 
TIENE YA EL CAMPANARIO SU CASA AMIGA DEL PRI 
Por Noticias 
 
El Presidente del Comité Directivo Estatal  del PRI  en Querétaro, Braulio Guerra Urbiola,  así  como de Mauricio Ortiz 
Proal,  Presidente  del  Comité  Directivo  Municipal,  tuvieron  acercamiento  con  vecinos  del  Campanario  Residencial, 
donde se instaló el primer punto de encuentro con el tricolor en esta zona capitalina, siendo este la Casa Amiga. (N p.4) 
 
 
CARICATURA “ROSTRO ELECTORAL” PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 
Por Rubén 
(DQ p.4) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

COLUMNA “LA COMEDIA”  
por Luis Gabriel Osejo  
 
AL NOMBRE de Armando Rivera Castillejos para candidato del PAN al gobierno municipal de Querétaro hay que 
agregar el del Senador Guillermo Tamborrel Suárez.  
 
“Guillermo puede ganar la candidatura” me dice un funcionario municipal que respalda la supuesta candidatura.  
‐ ¿Pero ganaría la constitucional? ‐ le pregunto.  
Se queda callado y revira: Armando tampoco la tiene segura...  
 
EN LOS ÚLTIMOS MESES  se ha fortalecido esta posibilidad. La hipótesis es que Pancho, aliado de los 'duros' buscaría 
evitar que Rivera sea candidato y luego Presidente Municipal. Para tal efecto estaría impulsando a Tamborrel que no se 
ha manifestado al respecto... 
 
 
COLUMNA 
“DESDE EL MONTÍCULO “ 
por Jaime Robledo  
 
Se acerca el inicio de las campañas para definir al nuevo presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, el pasado 
viernes en el noticiero Para Continuar se invitó a ambos candidatos a una entrevista, sólo Eric Salas asistió, mostró una 
buena base, humildad al reconocer errores, conocimiento del partido y de lo que hay que hacer, realmente me causó 
una buena impresión.  
 
Por su lado José Báez desaprovechó la oportunidad de mostrar cómo ve las cosas y cómo cambiaría el partido,  
argumentó que no era tiempo aún de iniciar las cañpañas o seguramente le aplicó el principio de que quien va arriba no 
debate y como considera que ya lleva ventaja, para qué se arriesga, pero recuerde el 2009, hay quienes no aprenden de 
los errores.  
 
 
OPINION 
“EN LA MIRA” 
Por Luis Armando Campero 
 
LOS QUE LA PAGAN SON OTROS 
 
Que por desacato, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación podría multar al congreso queretano hasta 
por 3 millones de pesos, todo por ni ponerse de acuerdo con la elección del séptimo consejero del IEQ. 
 
Es decir que los queretanos –y no el bolsillo de los diputados como debería ser‐ vamos a pagar los berrinches del PAN, y 
la incompetencia del G‐15, que eso de encontrar acuerdos nunca se les ha dado. 
 
Para que duela en serio, el dinero de la multa deberá de salir del bolsillo de los diputados, como castigo a no saber hacer 
su trabajo. (C p. 2) 
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PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 
 

DIARIO DE QUERÉTARO 
 

BUSCA CALZADA EQUIDAD SOCIAL 
Por Héctor Ayala 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Lo que busca el gobierno estatal es generar una equidad social con base en la economía, destacó 
secretario  de  Desarrollo  Sustentable,  Tonatiuh  Salinas  Muñoz  durante  su  conferencia  denominada  "La  viabilidad 
económica como viabilidad política" ofrecida a miembros de la Fundación Colosio. 
 
Entre los asistentes al desayuno‐conferencia, se contó con la presencia de Braulio Guerra Urbiola, dirigente estatal del 
PRI, de Mauricio Ortiz Proal, presidente del Comité Directivo Municipal, Luis Cevallos, dirigente de la Fundación Colosio 
en  la  capital quien agradeció a  los presentes  su  interés por este  tipo de ejercicios de  reflexión y  la participación del 
secretario de Desarrollo Sustentable. (DQ p.1) 
 
 
MULTARÍAN A DIPUTADOS CON 3 MDP 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Sería una "pena que la LVI Legislatura local  fuera multada por el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (TEPJF)", ante el incumplimiento, que por ley tiene, para la elección del séptimo integrante del 
Consejo  General  del  Instituto  Electoral  del  estado  de  Querétaro  (IEQ),  aseveró  el  diputado  federal  priísta,  Jesús 
Rodríguez Hernández. 
 
Ello, dijo,  luego de que por cuarta ocasión se complicarán  las deliberaciones en  la Cámara de Diputados  local ante el 
empecinamiento  de  la  bancada  del  PAN  por  imponer  una  persona  incondicional,  misma  que  no  ha  logrado  los 
consensos necesarios y una mayoría calificada para dicha elección, como lo marca el artículo 17 de la Ley Orgánica. (DQ 
p.1) 
 
 
LICENCIADOS QUIEREN SER POLICÍAS: PLANCARTE 
Por José Luis Rodríguez 
 
Querétaro, Querétaro.‐ En Querétaro sí hay  jóvenes profesionistas  interesados en formar parte de  las  filas policiacas, 
tan es así que hay 56  licenciados que están haciendo  los exámenes para  la Policía Acreditable,  informó  José Alfredo 
Plancarte Balderas, director del Instituto de Capacitación y Estudios de Seguridad del Estado de Querétaro.  
 
En  el  marco  de  la  polémica  nacional  por  la  falta  de  oportunidades  de  trabajo  para  los  jóvenes,  donde  diversas 
autoridades han exhortado a que se alisten en el Ejército o en la Policía, en Querétaro sí se ha demostrado interés de 
jóvenes que están optando por una doble carrera dentro de la policía. (DQ p.1) 
 
 
AVANZA 20% AMPLIACIÓN A LA SIERRA 
Por Héctor Ayala 
 
Querétaro, Querétaro.‐ La Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (SDUOP) del Poder Ejecutivo informa que 
los trabajos de modernización y ampliación de la carretera a la Sierra Gorda, en su primera etapa, tienen un avance del 
20 por ciento. 
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Actualmente  en  esta  obra,  en  la  que  se  invierten  170 millones  de  pesos,  de  los  cuales  100  corresponden  al  Poder 
Ejecutivo  del  Estado  y  70  de  la  Federación,  se  trabaja  en  la  ampliación  del  ancho  de  corona,  compactación  de 
terracerías, así como reubicación de líneas eléctricas e hidráulicas. (DQ P.1) 
 
 
PGJ DEL ESTADO EN LA CONFERENCIA NACIONAL DE PROCURACIÓN DE JUSTICIA 
Por Redacción 
 
Querétaro, Querétaro.‐ En la Asamblea Plenaria de la Conferencia Nacional de Procuración de Justicia llevada a cabo en 
Chiapas en la que la PGJ de Querétaro participó, se destacó el pronunciamiento a favor de la Conferencia Nacional de 
Seguridad  Pública  y  el  estudio  minucioso  y  exhaustivo  que  realizaron  del  Arraigo,  concluyendo  que  esta  medida 
cautelar constituye un instrumento indispensable para lograr una mayor efectividad en la investigación de los delitos 
graves del orden común. 
 
Se destacó el  interés por erradicar y dar un seguimiento puntual a  los asesinatos a mujeres para  lo  cual  se propuso 
contar con un estudio que aporte datos y cifras actualizadas, donde además se analicen los parámetros que establecen 
la clasificación delictiva de estos homicidios. (DQ p.1) 
 
 
COLUMNA 

“INCALUMNIABLES” 

Por Juan Sereno 

PEPE DE GIRA  EN CANADA 

Hoy EL gobernador José Calzada Rovirosa inicia su gira en la ciudad de Ottawa, Canadá participando en el "MexDay in 
Canadá",  donde  este  día  y  mañana  tiene  programada  reuniones  con  14  empresarios,  en  su  mayoría  del  sector 
aeroespacial  que  en  Querétaro  ha  sido  uno  de  los  remos  industriales  que más  ha  crecido  en  los  últimos  dos  años.  
 
Lo acompañan en su gira el secretario de Desarrollo Sustentable, Tonatiuh Salinas Muñoz, y el titular de la secretaría de 
Desarrollo  Agropecuario,  Manuel  Valdés  Rodríguez.  El  primero  dictará  la  conferencia  "El  Clúster  Aeroespacial  de 
Querétaro", ante un auditorio de empresas canadienses de este sector,  interesadas en invertir en Querétaro, también 
será ponente en la Mesa Sectorial del Evento correspondiente al Sector Aeronáutico. (DQ p.1) 

 
 
 
 

 
NOTICIAS 

 
ALERTA POR BAJO NIVEL DE PRESAS 
Presas y bordos están apenas al 15% 
Por Noticias 
 
Presas  y  bordos del  estado  están  al  15% de  su  capcidad  lo  que ha puesto  en  alerta  a  la  Comisión Estatal  de Aguas, 
sostuvo Sergio Loustaunau Velarde. (N p.1) 
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FALSOS AGENTES INTENTAN LLEVARSE A DOS MUJERES 
Por Luis Montes de Oca 
 
Falsos agentes  federales que  luego aseguraron ser custodios de Nelson Vargas,  fueron señalados por dos mujeres de 
haberlas encañonado y privado de su libertad: una de las mujeres que viajaba en la parte delantera, jaló del volante –
según dijo a Noticias‐, tratando de estrellar la camioneta cuando se las llevaban con rumbo a Celaya. (N p.1) 
 
 
QUERÉTARO 4° LUGAR EN INVESTIGACIÓN: LACLETTE 
Por Noticias 
 
Querétaro  ocupa  el  cuarto  lugar  entre  las  cinco  primeras  entidades  en  la  república  en  las  que  se  realiza  mayor 
investigación,  afirmó  Juan  Pedro  Laclette,  coordinador  general  del  Foro  Consultivo,  Científico  y  Tecnológico,  quien 
precisó que estas son el Distrito Federal, Nuevo León, Jalisco, Querétaro y Guanajuato. (N p.1) 
 
 
AFECTAN INCENDIOS EN EL SEMIDESIERTO MIL 400 HECTÁREAS 
Por Noticias 
 
Más de mil 400 hectáreas en áreas de reserva natural en Tequisquiapan, Colón, Cadereyta y parte de Hidalgo, se han 
visto afectadas por los mil 200 incendios registrados durante los últimos siete meses, por lo que muchas cactáceas de 
hasta  200  años  de  antigüedad,  y  especies  animales  de  la  regió,  han  perdido  la  vida,  afirmó  el  jefe  de  bomberos 
voluntarios de Tequisquiapan, Juan Manuel López Hernández. (N p.1)  
 
 
 
 

A.M. DE QUERÉTARO 
 
VENDRÍA CHICHARITO A QURÉTARO 
por Daniel Martínez  
 
El rector de la Universidad Anáhuac, Luis Eduardo Alverde Montemayor, informó que el goleador mundialista y jugador 
del  equipo Manchester  de  Inglaterra,  Javier  Hernández  Balcázar  'Chicharito',  confirmó  una  visita  a  Querétaro  en  la 
última semana de junio o la primera de julio para recibir la medalla Anáhuac al liderazgo. (am p. 1)   
 
PASARÁN POR TELEVISIÓN INVESTIDURA DE OBISPO 
por Daniel Martínez  
 
Los queretanos que este 16 de junio no alcancen a ingresar al Querétaro Centro de Congreso, donde se tienen esperada 
una afluencia de 10 mil queretanos, podrán disfrutar de la ceremonia religiosa a través de la página de internet de la 
diócesis, www.diocesisdequeretaro.org.mx, y el canal católico de televisión Maríavisión. (am p. 1)  
 
 
PIDEN CAPITALINOS ESTACIONAMIENTOS  
por Arlene Patiño  
 
Siete de cada diez queretanos considera que  los estacionamientos públicos del Centro Histórico de Querétaro no son 
suficientes, por lo que es necesario construir más. (am p. 1)  
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PLAZA DE ARMAS 
 

LISTA, FIESTA DE CATÓLICOS  

Por Ulises Villar 
 
A tres días de que se lleve a cabo la toma de protesta del Obispo Electo de Querétaro, Monseñor Faustino Armendáriz 
Jiménez,  el  oficial  mayor  del  gobierno  del  estado,  Manuel  Pozo  Cabrera,  aseveró  que  ya  está  liberada  el  Área  de 
exposiciones del Querétaro Centro de Congresos donde se llevará a cabo el evento solemne. 
 
“En términos prácticos no nos toca a nosotros la organización del evento del Obispo Electo de Querétaro, únicamente 
rentamos el inmueble y es la propia organización de la Iglesia Católica la que se encarga de los preparativos, nosotros 
cuando menos  en  los  espacios  que  nos  solicitaron  está  todo  preparado,  todo  listo  y  la  organización  y  ejecución  del 
evento les corresponde a ellos”. 
 
De acuerdo Pozo Cabrera, será el Área de exposiciones del Querétaro Centro de Congresos, la sede donde se lleve a cabo 
la conmemoración de la toma de protesta del noveno Obispo queretano, y en donde se estima asistan más de nueve mil 
feligreses queretanos a dar la bienvenida al nuevo jerarca de la Iglesia queretana. 
 
“Será esta área donde se desarrollará principalmente la toma de protesta y básicamente lo que nos pidieron para llevar 
a  cabo  el  evento  fue  eso,  así  como  una  noche  antes  para  llevar  a  cabo  el  montaje  y  el  espacio  físico,  ya  que  los 
encargados de la organización son los representantes de la Iglesia y en la Oficialía Mayor vamos a apoyar en el trabajo 
pero son ellos los que realizarán el evento”. (PA p.1) 
 

MEDINA DE LA UAQ, LA MEJOR 

Por Alejandro Caballero 
 
A punta de estudio, los alumnos de la Facultad de Medicina le han ganado a la UAQ el primer lugar en desempeño y a 
nivel académico, según las calificaciones que alcanzaron en el Examen Nacional de aspirantes a Residencias Médicas. 
 
De acuerdo a  los últimos datos con que cuenta  la UAQ, en específico de  la Facultad de Medicina, en 37 médicos y 31 
odontólogos  que  concluyeron  sus  estudios  en  la  última  generación,  poco  más  del  30  por  ciento  obtuvieron  este 
reconocimiento por tener un desempeño destacado.  (PA p.1) 

 
 
 

CORREGIDOR 
 

ULTIMATUM AL CONGRESO LOCAL  

De no elegir al séptimo consejero del IEQ, enfrentará una multa hasta por tres millones de pesos, advierte el 
diputado federal Jesús Rodríguez Hernández  
Por Yoheme Pomares 
 
Sería una pena que la LVI Legislatura local fuera multada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF),  ante  el  incumplimiento,  que  por  ley  tiene,  para  la  elección  del  séptimo  integrante  del  Consejo  General  del 
Instituto Electoral del estado de Querétaro (IEQ), señaló el diputado federal priísta, Jesús Rodríguez Hernández. 
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Esto  luego de que por  cuarta ocasión  se  complicaran  las deliberaciones  en  la Cámara, Rodríguez Hernández precisó 
que ante el empecinamiento de la bancada del PAN, por imponer una persona incondicional, misma que no ha logrado 
los consensos necesarios y una mayoría calificada para dicha elección, como lo marca el Artículo 17 de la Ley Orgánica. 
Y es que mientras los legisladores locales no se pongan de acuerdo, el máximo órgano procurador de justicia electoral 
en el país, podría imponer una sanción que superaría los tres millones de pesos, por desacato a la resolución emitida el 
pasado  27  de  abril,  y  que  sentaría  funestos  precedentes,  para  la  institución  encargada  de  conducir  los  procesos 
electorales en nuestra entidad. (C p.1) 

 
 
 
 

INFORMACIÓN NACIONAL 
 

“NO TENGO DUDA DE QUE VOY A SER PRESIDENTE DE MÉXICO”, DICE CORDERO 
Descarta Lujambio que en AN vaya a darse un “choque de trenes”. 
Por Carlos García y Carlos Camacho 
 
“No  tengo duda de que voy  a  ser presidente de México,  pero necesito que me acompañen, necesito que me apoyen, 
necesito que me quieran, necesito que me impulsen, necesito que me vean como candidato del Partido Acción Nacional 
(PAN) para ganar la Presidencia en el año 2012”, afirmó este domingo el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito 
Público  (SHCP),  Ernesto  Cordero  Arroyo,  ante  la  estructura  del  gobierno  estatal  y  de  los  municipios  panistas  de 
Guanajuato, encabezados por el titular del Ejecutivo, Juan Manuel Oliva Ramírez. 
 
Reunido con unos 700 panistas, entre ellos funcionarios estatales, alcaldes, regidores, diputados locales, empresarios y 
del líder de la organización de ultraderecha El Yunque, Elías Villegas, Cordero Arroyo dijo estar convencido de que en 
los  10  años  que  Acción  Nacional  ha  gobernado México  se  ha  hecho más  que  lo  que  hizo  el  Partido  Revolucionario 
Institucional  (PRI) en 70 años.  “No sólo hemos recogido el  tiradero,  sino que hemos avanzado y hemos conducido a 
México por la dirección correcta”, sostuvo. (J p.7) 
 
 
SE LANZA LUJAMBIO 
 
El  titular  de  la  SEP  y  aspirante  del  PAN  a  la  candidatura  presidencial,  Alonso  Lujambio,  arranca  esta  semana  su 
precampaña con un mensaje donde se compara con el Gobernador priista Enrique Peña Nieto. (R /web) 
 
 
TEMEN PRIISTAS DEBATIR. LUJAMBIO 
Por Verónica Jiménez 
 
PACHUCA, Hgo.‐ El titular de la SEP, Alonso Lujambio, sostuvo ayer que los priistas no saben debatir, y que en México el 
debate  de  las  ideas  no  cuaja  porque  hay  partidos  que  tienen miedo  a  someterse  al  escrutinio  sin  telepronter  y  sin 
chicharito. 
 
Durante un mitin de apoyo a la candidata del PAN a la Alcaldía de Pachuca, Gloria Romero, Lujambio retomó el reto que 
el titular de Hacienda, Ernesto Cordero, lanzó a los priistas a debatir, pero al parecer, dijo, el Gobernador mexiquense 
Enrique Peña Nieto tiene miedo. (R /web) 
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SIENTE JOSEFINA POSIBILIDAD REAL 
Por Andrés Martínez 
 
(13 junio 2011).‐ TEPIC.‐ Josefina Vázquez Mota aseguró ayer que ella sí tiene posibilidades reales de ganar en 2012. 
 
"La posibilidad de que una mujer sea la candidata a la presidencia es una posibilidad real y es una posibilidad que veo 
cercana", expresó la coordinadora de la bancada panista en un acto de campaña de la candidata al Gobierno de Nayarit, 
Martha Elena García. (R /web) 
 
 
EL PRIÍSTA, LISTO PARA ANTIDOPING Y REVELAR CUENTAS 
Por Javier Salinas, corresponsal 
 
Teoloyucan, Méx., 12 de junio. La coalición Unidos por Ti, que forman los partidos Revolucionario Institucional (PRI), 
Nueva Alianza y Verde Ecologista de México, emplazó a  los  candidatos a  la gubernatura del estado de México por  la 
coalición Unidos Podemos Más, Alejandro Encinas, y del Partido Acción Nacional Luis Felipe Bravo Mena, a que a más 
tardar el próximo miércoles se realicen pruebas toxicológicos y cada contendiente revele su patrimonio. 
 
El abanderado priísta, Eruviel Ávila Villegas, propuso que se exhiban los últimos seis estados de cuenta bancarios de los 
tres aspirantes y sus familiares. (J p.30) 
 
 
OPERADORES DE JORGE HANK RHON APOYAN A ERUVIEL ÁVILA, DICE EL PRD 
El Grupo Atlacomulco pervirtió la forma de hacer política en el estado, señala Bravo Mena. 
Demanda investigar los nexos entre la familia del detenido, el gobierno del Edomex y el PRI. 
Presunto contrato fraudulento con Interacciones 
Por René Ramón 
 
Tenancingo, Méx., 12 de junio. Operadores políticos de Baja California, ligados al empresario Jorge Hank Rhon –preso 
por acopio de armas–, promueven el voto en el estado de México en favor del priísta Eruviel Ávila Villegas, aseguró este 
domingo la coalición Unidos Podemos Más, formada por los partidos de la Revolución Democrática (PRD), del Trabajo 
(PT) y Convergencia. 
 
Luis  Sánchez  Jiménez,  coordinador  de  campaña  del  candidato  a  gobernador Alejandro  Encinas Rodríguez,  demandó 
investigar  los  lazos  económicos de  la  alianza Unidos por Ti  –integrada por  los partidos Revolucionario  Institucional 
(PRI), Nueva Alianza (Panal) y Verde Ecologista de México (PVEM)– con Jorge Hank y el gobierno del estado de México. 
(J p.30) 
 
 
 
 
UN VISTAZO 
Por Sandra García, Irma Valadez y Claudio Barrera 
 
Condiciona Eruviel examen contra adicciones  
  
Teoloyucan.‐ El candidato de la coalición "Unidos por ti", Eruviel Ávila, descartó que hoy se vaya a practicar la prueba 
de  antidoping,  ante  la  falta  de  homologación  de  criterios  entre  los  candidatos  para  efectuarse  la  prueba.  "Hay  que 
ponernos de acuerdo sobre cuáles son las pruebas que se van a practicar, qué laboratorio que sea de confianza de todos 
las va a hacer y en qué momento", demandó el dirigente del PRI mexiquense, Luis Videgaray. 
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Advierte Encinas ataques tras primer debate  
  
Ixtapan de la Sal.‐ El candidato a la Gubernatura mexiquense por la coalición "Unidos podemos más", Alejandro Encinas, 
dijo ayer que las agresiones en su contra de deben al buen paso de su campaña después del primer debate. "Ahora viene 
la  respuesta de  la Agencia  de  Seguridad  del  Estado  dando  información maquillada  sobre  las  cifras  de  los  delitos  en 
Ecatepec, diciendo que bajó 90 por ciento el asalto a transportistas, lo cual es una mentira", señaló el perredista. 
 
Reclama Bravo Mena antidoping para Peña 
  
Atizapán.‐  El  candidato  del  PAN  Luis  Felipe  Bravo  Mena  extendió  ayer  su  propuesta  de  someterse  a  un  examen 
antidoping al Gobernador Enrique Peña. "Debemos poner el ejemplo pero que no nada más lo hagamos los candidatos, 
que  también  lo  hagan  los  jefes  policiacos  que  desde  2008  debieron  haberlo  hecho  y  no  lo  hicieron,  que  lo  haga  el 
procurador y el subprocurador y, ya encarrerado el ratón, que también se lo haga el Gobernador del estado", planteó el 
panista. (R /web) 
 
 
EL PRD EN LA ASAMBLEA INSISTIRÁ EN ACOTAR A LOS PARTIDOS FAMILIARES 
Planteará tener 1.8 o 1.9% del padrón delegacional: Sánchez Camacho. 
 “Error técnico”, haber ampliado el tiempo para precampañas, señala. 
Por Raúl Llanos 
 
La fracción mayoritaria del PRD en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) no cejará en su intento de cerrar 
el paso a partidos políticos que vayan a constituirse en “patrimonio familiar” de unos cuantos, o sean manejados “por 
un grupo de amigos”. 
 
Alejandro Sánchez Camacho, vocero de los diputados del sol azteca, dejó en claro que acatarán la resolución que en días 
pasados emitió  la Suprema Corte de  Justicia de  la Nación (SCJN), de quitar  la obligación de tener en cada delegación 
política 2 por ciento del  listado nominal para crear un partido  local, pero podrían ahora  fijar 1.9 o 1.8 por ciento.  (J 
p.36) 
 
 
ACUSA FOX A CALDERÓN DE MARCAR LÍNEA EN FAVOR DE CORDERO; OLIVA ORGANIZA CARGADA 
Anuncia Madero “póquer abierto”; Vázquez Mota censura pugnas internas e imposiciones. 
Por Carlos García, Silvia Chávez, Myriam Navarro y Javier Santos 
 
El  presidente  Felipe  Calderón  está  marcando  línea  para  que  el  secretario  de  Hacienda  y  Crédito  Público,  Ernesto 
Cordero, sea el candidato presidencial del PAN, y así difícilmente podrán enfrentarse con coraje  los grandes retos de 
México, advirtió el ex presidente Vicente Fox Quesada. 
 
“Si Calderón Hinojosa dio muestra clara de que él no siguió línea y dejó su posición para buscar la candidatura, ¿ahora 
por qué hay  línea? Mi petición, mi sugerencia, es que  la dejemos  libre, que  la dejemos correr”, dijo el ex mandatario 
desde su rancho en la comunidad guanajuatense de San Francisco del Rincón. (J p.8) 
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LIGAS PRIMERAS PLANAS 
 
 
DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada_impresa.aspx 
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:  
http://www.elcorregidor.com.mx/index.php/component/option,com_flippingbook/book_id,2/lang,es/  
 
 
PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:  
http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA_13JUNIO.jpg 
 
 
PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/2011/06/13/portada.pdf  
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110613&pagina=1&ext=pdf  
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